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PREGUNTA: Platíquenos ¿cómo van a conciliar con los diputados de su fracción 
priista que están en desacuerdo con esta iniciativa presidencial? Ayer ya lo 
hicieron manifiesto en conferencia.  
 
RESPUESTA: Habló Alfredo Ríos Camarena a nombre propio, no a nombre del 
grupo parlamentario. El grupo parlamentario no tiene prisa. Lo hemos dicho: 
vamos a entrar a un debate nacional; vamos a participar; a trabajar 
coordinadamente con el Senado de la República, y luego emitiremos una opinión y 
el sentido de nuestro voto. Sin duda alguna esto llevará un tiempo, el tiempo 
necesario que el grupo parlamentario de mi partido considere.  
 
PREGUNTA: ¿Pero esto quiere decir también que no hay una unanimidad en la 
propuesta de Felipe Calderón? Ellos dicen que es privatizadora y tienen los datos.  
 
RESPUESTA: Lo que debemos hacer es analizarla y estudiarla. Hay voces que 
dicen que es privatizadora, tenemos que escucharlas, ver el por qué lo dicen. Hay 
voces que dicen que es inconstitucional, hay que escucharlas. Lo que sí no 
podemos adelantar es un juicio de cómo va a ser el sentido del grupo 
parlamentario. Lo que sí les adelanto es que tenemos un grupo parlamentario 
afortunadamente muy serio, responsable y estudioso. Estamos dispuestos –hoy 
en la plenaria se tocó, en la previa que tuvimos- a participar en todos los foros y 
hacer también aquí otros para que vengan personas expertas, técnicos, 
exdirectores, empleados, exempleados de PEMEX.  
 
PREGUNTA: ¿El sindicato?  
 
RESPUESTA: Sin duda, si el sindicato tiene algo que decir. Aquí representa, en el 
PRI al sindicato, un diputado que merece mi pleno respeto. Escucharemos 
también al sindicato, es pieza fundamental en esa institución. Escucharemos todas 
las voces. Por eso, ese plazo que está dando el Senado de la República, es 
perentorio para luego, nosotros, configurar, formar una opinión y decirle a la 
sociedad mexicana qué vamos a hacer respecto a esta iniciativa. Falta que la 
Secretaría de Hacienda presente una iniciativa de modificación de derechos 
petroleros, que nos dijo el presidente de la Comisión, Jorge Estefan, que parece 
será la próxima semana. Tenemos que esperar, va a entrar aquí, y verán cómo 
vamos a realizar nuestra labor y vamos a seguir trabajando en las comisiones.  
 
PREGUNTA: ¿Ustedes como bancada responsable, le garantizan realmente al 
pueblo de México que no se va a privatizar, que no se va a entregar a manos de la 
iniciativa privada el petróleo de México?  



 
RESPUESTA: Ha sido muy clara la posición de nuestro partido: uno, no a la 
privatización; dos, no a la modificación constitucional; tres, sí a la modernización, y 
sí a que PEMEX sea mucho más competitivo. PEMEX es palanca de desarrollo. 
Entonces tenemos muy claro los preceptos, y no vamos a cambiar lo que nos 
dicen nuestros estatutos y la declaración de principios del Partido Revolucionario 
Institucional.  
 
PREGUNTA: Nada más, este rumor que parece que no los van a dejar sesionar.  
 
RESPUESTA: ¿Cuál rumor? ¿El día de hoy?  
 
PREGUNTA: Sí.  
 
RESPUESTA: Sí, parece que hay ahí algún jaloneo, estamos hablando. Platiqué 
con el diputado González Garza. Espero que no haya violencia. Se los he dicho a 
ustedes, lo peor que puede pasar en la Cámara de Diputados es que haya 
violencia. El PRI es un partido pacífico, que busca el acuerdo y privilegiar la 
política.  
 
PREGUNTA: (Inaudible)  
 
RESPUESTA: Eso sí, también, estoy seguro que así va a ser.  
 
PREGUNTA: ¿Qué sabor de boca le deja esa revelación de la grabación entre el 
diálogo Navarrete-López Obrador?  
 
RESPUESTA: Me deja un sabor de boca de que así no debe ser la política. No sé 
quién haya sacado esta conversación. Es una conversación privada entre un líder 
moral de ellos y un coordinador de la fracción del Senado de la República, que me 
merece respeto. No es la forma de que este país pueda seguir caminando. 
Condeno esto.  
 
PREGUNTA: ¿Está tomando realmente un solo hombre como rehén a tres 
partidos, vaya, o al propio Congreso?  
 
RESPUESTA: No. Estamos sesionando. Tomaron y secuestraron el recinto oficial, 
que nos parece un error, y vuelvo a convocarlos a que ya nos dejen trabajar ahí. 
Nosotros vamos a trabajar, como lo hemos dicho, hasta el día 30. Vamos a 
trabajar el martes y miércoles próximo, y vamos a sacar cosas. Si el Frente no 
viene y se sienta a platicar, a negociar, saldrá el contralor sin la participación del 
Frente. Ellos tomarán esa decisión. Hemos sido muy atentos con ellos, y volvemos 
a hacerles un llamado: déjenos trabajar y privilegiemos la política.  
 
PREGUNTA: ¿Qué le diría a López Obrador?  
 



RESPUESTA: Le diría que deje trabajar al Congreso. Que él haga todo su 
movimiento fuera del Congreso. Tiene gente que lo sigue, es muy respetable, pero 
el Congreso tiene una facultad constitucional, es la casa de los debates; es la casa 
de la pluralidad; es la casa del pueblo de México. Nada bueno es para este país, 
que un hombre venga e intervenga en el Congreso.  
 
PREGUNTA: Una última pregunta que le haría ¿está corriendo el riesgo el PRD, 
PT y Convergencia, de quedarse fuera de la jugada energética, si no se sientan de 
una vez a los acuerdos?  
 
RESPUESTA: Están corriendo un riesgo, que si no se dan cuenta, van a quedar 
fuera del ánimo de la sociedad mexicana. Lo va a demostrar la elección en el 
2009. Muchas gracias. 


